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Abstract (en)
The method involves configuring topology information for a subnetwork (1) that comprises a virtual network node. The topology information is
configured as received topology information for the subnetwork at a respective virtual terminal connection (20) of a communication device (201).
A failure of the communication device associated with the node is handled. A connection between network nodes of another subnetwork (2) is
performed with one of a parallel or ring redundancy protocol. A configuration of the network node is provided as a root network node of the former
subnetwork being retained. An independent claim is also included for a communication device.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Nachrichtenübermittlung in einem redundant betreibbaren Kommunikationsnetz, das ein erstes Teilnetz mit
Baumtopologie und ein zweites Teilnetz umfaßt. Im ersten Teilnetz werden Nachrichten entsprechend einem Spannbaum-Protokoll übermittelt.
Dabei tauschen Netzknoten des ersten Teilnetzes zugeordnete Kommunikationsgeräte zur Bildung einer Baumtopologie untereinander Nachrichten
mit Topologieinformationen aus. Im zweiten Teilnetz werden Nachrichten entsprechend einem Parallel- oder Ringredundanz-Protokoll übermittelt.
Als Wurzel-Netzknoten des ersten Teilnetzes wird ein virtueller Netzknoten konfiguriert, der über jeweils eine virtuelle nicht durch einen Fehler
unterbrechbare Verbindung mit sämtlichen Netzknoten des zweiten Teilnetzes verbunden ist.
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